

# がくえん やましな学園だより



がつごう  
10月号

発行日: 令和6年9月30日  
発行者: 京都市やましな学園  
園長 高橋憲二

今年は夏場より格段に涼しくなったとはいえ、10月も気温が例年より高い予報が出ていますね。急な寒暖差で夏の疲れが出やすい時期になってきているかと思えます。体調を崩さないよう気を付けていきましょう！



## ◆音羽リハビリテーション病院の新棟で販売をしました！（就労継続B型）



音羽リハビリテーション病院の新棟である「テラス棟」が完成し、B型で焼き芋販売をしました！旧棟では昨年からは月に1回のペースで販売をさせて頂いており、テラス棟開院に併せて販売も新棟で行う事になりました。販売に行く前、利用者の皆さんにお伝えすると「すごい！」と、喜びと興奮で大盛り上がりでした♪そして今回は利用者2名と支援員で販売に行き、向かっている道中では「初日やし頑張らないと！」「どんな所かな？」と不安もありつつ、やる気も漲っており販売員としてのプロ根性を感じました！いよいよ販売開始し、「いらっしゃいませー！美味しい焼き芋いかがですかー！」と元気よく接客され、集客も良く売れ行き順調で終わる事ができました。これからも楽しく元気よく、販売に取り組んでいきたいと思えます！（小山）

## ◆京都とっておきの芸術祭に向けて搬入完了しました！（生活介護）

11月30日（金）～12月1日（日）、みやこめっせ地下1階で開催される「京都とっておきの芸術祭」に、昨年度「橋」大学の学生サークル「街づくり研究会」と共同制作した“やましなの色”という大型絵画作品を出展することになりました！京都とっておきの芸術祭へは、久しぶりの参加となります。

大型の作品になるため運ぶのが大変でしたが、ご利用者と一緒に伏見にあるヤマトチャーター物流センターに直接搬入させていただきました。開催はまだ先ですが、今からどのような形で展示されるのかとても楽しみです。

ぜひ、皆様にも足を運んでいただけたらと思います♪（明石）



## ◆お知らせ

※11月4日（月祝）「やったね！秋まつり」が開催されます。皆様のご来場お待ちしております。

